

*Seigneur tu as les paroles de la vie.  
A qui irions-nous ?  
Jean 6:68*

Dans la tristesse de la séparation et avec reconnaissance de tout ce que nous avons partagé, nous faisons part du décès de

# **Marcelle VUILLÈME**

Infirmière

qui s'en est allée, le 15 juillet 2014, à l'âge de 93 ans.

Sont dans la peine :

Anny **Vuillème**, à Ecublens ;

Roland et Arlette **Vuillème**, leurs enfants et petits-enfants, à Laupen ;

Isabelle **Langer Bossy** et Francis **Bossy**, leurs enfants et petits-enfants,  
à Chavannes-Renens ;

Marianne **Aubort**, à Lausanne ;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies.

La cérémonie d'adieu aura lieu à la salle des cultes de l'Institution de Béthanie, le vendredi 18 juillet, à 10 heures 30.

Nous adressons nos remerciements à l'ensemble du personnel de l'Institution de Béthanie, où elle a été heureuse, pour leurs soins attentifs.

En lieu et place de fleurs, un don peut être adressé à l'Institution de Béthanie, CCP : 10-419-1.

Domicile de la famille :

Isabelle Langer Bossy, avenue de la Gare 56, 1022 **Chavannes-Renens**.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.